
4.7 Antrag der SPD-Fraktion vom 22.06.2004 betr. „Sachstand Cross-Border-Leasing“ 
 
 Herr Tendler bezieht sich auf den im Antrag genannten Presseartikel. Deshalb habe noch 

einmal eine aktuelle Sachstandsinformation beantragt. 
 
Erster Beigeordneter Ludwigs nimmt kurz Stellung. So sei es richtig, dass sowohl im US-
Repräsentantenhaus als auch im US-Senat Gesetzesentwürfe zur Beratung eingebracht worden 
seien. Wann diese verabschiedet würden, sei überhaupt noch nicht klar. Nach Aussage von 
EastMerchant sei noch nicht absehbar, ob Eitorf hiervon überhaupt betroffen sei.  
Der Erste Beigeordnete zitiert aus einer E-Mail von Herrn Lingemann (EastMerchant). 
Der Inhalt der E-Mail ist als Anlage dem Protokoll beigefügt. 
 
Herr Hatterscheid äußert Bedenken wegen der Presseberichterstattung. Der von der SPD 
zitierte Pressebericht dramatisiere die Sache möglicherweise. Die Rundschau habe wesentlich 
zurückhaltender und sachlicher über das Problem berichtet.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 

 
 


